



El tiempo y Semiótica. Imagen generada con Dall-E 2 de OpenAI.

Expectativas para el 2024 y lo que pasó en el 2023

----- **POR FREDY RUBIO**

1 año del boletín. A lo largo del 2023 fuimos partícipes de la reactivación exponencial de los eventos, convocatorias y publicaciones relacionadas con Semiótica.

Contamos y anunciamos alrededor de 19 eventos de Semiótica en Latinoamérica y el mundo impulsadas por más de 14 instituciones y centros de pensamiento de nuestra disciplina. También anunciamos más de 30 publicaciones entre libros, revistas y artículos que se impulsaron desde Latinoamérica y también desde otras latitudes. Asimismo, algo que fue muy llamativo para nosotros fueron las más de 20 convocatorias para publicaciones en revistas de diferentes lugares de Latinoamérica y Europa, publicaciones exclusivas en español y portugués, con algunas excepciones lingüísticas.

En el 2023 exploramos cómo los sentidos, las realidades y la comunicación están fuertemente intermediadas, dirigidas y atravesadas por los signos y la construcción de ellos. En el año que ya viene para su tercer mes, esperamos continuar las reflexiones alrededor de todos los procesos semióticos que continúen apoyando el entendimiento de las dinámicas sociales y comunicativas en Latinoamérica, sobre todo, como soporte a un mundo cada vez más complejo, más globalizado e intermediado por procesos comunicativos.

Seguramente, a pesar de la búsqueda rigurosa de nuestro equipo que trabaja constantemente en la consulta, exploración y recepción de todo tipo de contenido relacionado, nos faltó hacer trazabilidad de muchas cosas, lo que esperamos en 2024 mejorar y contar con más apoyo de

quienes son interlocutores del boletín para poder compartir el conocimiento y poder crear discusiones que permitan aumentar las exploraciones científicas de nuestra disciplina.

Sobre el 2024 quedan puestas todas las luces y las expectativas de todo lo que viene. Tendremos nuestro X Congreso de la Federación Latinoamericana de Semiótica que con el título "Semiótica del Futuro, futuro de la semiótica" ya nos da un adelanto del interés de abrir preguntas y reflexiones que nos permitan entender el constante cambio que vivimos, teniendo en cuenta los movimientos geopolíticos, tecnológicos, humanos a través las encrucijadas sobre lo impredecible. Será en São Paulo.

También, a finales del año llegará el XVI Congreso Mundial de Semiótica, el cuál será en Varsovia y cuya reunión esperará una rica discusión entre las reflexiones estructuralistas y posestructuralistas sobre la agencialidad y los signos.

Esperamos con mucha expectativa las publicaciones, libros, artículos, reuniones, encuentros, seminarios y todo tipo de enriquecimiento académico que llega. El año 2024 es un año de consolidaciones y de cambios optimistas.

Desde el boletín de la Federación Latinoamericana de Semiótica, atendiendo las necesidades de una recurrencia informativa en Semiótica, nos comprometemos a continuar la exploración, el contacto, el aprendizaje y la divulgación.

X Congreso de la Federación Latinoamericana de Semiótica: Semiótica del futuro, futuro de la semiótica

Este pendiente a información más completa sobre el X Congreso de la Federación Latinoamericana de Semiótica, el cual se llevará a cabo del 3 al 5 de julio de 2024 en la Universidad de São Paulo, con el tema "Semiótica del futuro, futuro de la semiótica".

Ante la incertidumbre y la imprevisibilidad del futuro, la semiótica se abre a cuestiones transtemporales y se enfoca en investigar y prever los dilemas futuros. Además, en un mundo cambiante, la semiótica reflexiona sobre sus posibilidades y limitaciones, defendiendo su lugar en el panorama comunicacional, tecnológico y humano.



X Congreso de la Federación Latinoamericana de Semiótica: Semiótica del futuro, futuro de la semiótica.

El XVI Congreso Mundial de Semiótica: Signos y Realidades ya cuenta con página web

Desde la Facultad de Lingüística Aplicada de la Universidad de Varsovia, quienes tienen el placer de organizar el evento, se abre una calurosa invitación del 2 al 6 de septiembre de 2024 en Varsovia al XVI Congreso Mundial de Semiótica, donde destacados académicos y expertos se reúnen para explorar las intrincadas conexiones entre interpretación, comunicación y la agencia humana.

Haga clic en la imagen para acceder a la página web.



XVI Congreso Mundial de Semiótica: Signos y Realidades.



Somos. Imagen generada con Dall-E 2 de OpenAI.

Esté atento próximamente a publicaciones y eventos

Desde el boletín de la Federación Latinoamericana de Semiótica continuamos en la consulta para la divulgación de eventos y publicaciones en Semiótica.

Usted encontrará en este lugar todo lo relacionado a reuniones académicas y a cualquier circulación periódica o no seriada con relación a nuestra disciplina.

También recuerde que, si usted está promoviendo un evento o tendrá una publicación, puede contactarnos para que sea publicado en el boletín.

Por ahora, acceda a Revista deSignis y a la Revista El signo inVisible, ambas son publicaciones de la Federación Latinoamericana de Semiótica a las cuáles usted puede acceder para entrar en contacto a la Semiótica latinoamericana.

Espere pronto más eventos, más publicaciones y más contenido.

Acceda al último número de deSignis

¡Nuevo número disponible de la Revista deSignis de la FELS! Descubra los últimos avances en este campo multidisciplinario. Visite <http://www.designisfels.net> para acceder a esta valiosa fuente de conocimiento.

deSignis

Conozca la Revista El signo inVisible

Desde su origen en el VIII Congreso Latinoamericano de Semiótica en 2017, y respaldado por la Federación Latinoamericana de Semiótica (FELS), El Signo Invisible se ha convertido en un proyecto de divulgación y cultura semiótica.

Consulte <https://elsignoinvisible.com> para más información.



EL SIGNO *in*VISIBLE



Contribución. Imagen generada con Dall-E 2 de OpenAI.

¡Contribuya al boletín de la Fels!

Nos encontramos en busca de notas informativas, noticiosas, textos y piezas de no más de 250 palabras que estén relacionados con los eventos en Semiótica y otras actividades del campo útiles para nuestros lectores.

Si usted tiene conocimiento de algún evento académico relevante en los próximos meses, un comentario sobre las partes más memorables de

los eventos pasados o está interesado en enviar un abrebocas de su próxima publicación o conferencia, lo animamos a que nos envíe su contribución.

Al publicar en el boletín de la FELS, su perspectiva en el campo de la Semiótica y áreas relacionadas pueden ser difundidas entre nuestra base de miembros, que incluyen académicos, profesionales y estudiantes de diversas disciplinas. Esta oportunidad puede ampliar la visibilidad de su publicación y los eventos que usted presente.

Al enviar sus pequeños aportes al boletín de la Fels, usted también puede recibir valiosa retroalimentación y comentarios sobre sus perspectivas en el campo. Nuestros miembros son académicos y expertos en Semiótica, lo que significa que pueden ofrecer comentarios útiles y ayudarlo a mejorar y refinar sus ideas.

¡Trabajamos colectivamente: ¡Atendemos todas sus sugerencias!

Dirección de contacto:
farubioa@unal.edu.co

Es necesario incluir como asunto a su correspondencia: "Contribución para el boletín FELS [SU APELLIDO]".

Equipo editorial

Presidente de la FELS: José María Paz Gago.

Vicepresidentes de la FELS: Clotilde Pérez, Roberto Flores, Eliseo Colón, Dobrila Djukich.

Secretaria General: Celia Rubina.

Secretaria Adjunta: María del Carmen Fernández Galán.

Tesorerera: Gladys Acosta.

Tesorerera Adjunta: Jimena Jáuregui.

Comité editorial: Neyla Graciela Pardo Abril, Camilo Alejandro Rodríguez Flechas, Fredy Alexander Rubio Acosta, David Andrés León Rengifo.

Jefe editorial: Fredy Alexander Rubio Acosta.

Redactores: Fredy Alexander Rubio Acosta.

Encargado bases de datos: David Andrés León Rengifo.

Diseño y Diagramación: Fredy Alexander Rubio Acosta.

Imágenes: Generadas con Inteligencia Artificial – DALL-E 2 (OpenAI), obtenidas de los sitios oficiales y con los permisos de sus autores.